

El Día Nacional del Mini-Basket, cita ilusionada para los niños

Se celebrará en toda España el próximo martes.
En Tarragona se anticipará al domingo

El "Día Nacional del Mini-Basket" se efectuará el 8, preferentemente por la mañana: se procura que a las doce se esté celebrando en toda España. Los Clubs Hesperia provinciales, de acuerdo con las Delegaciones de la Sección Femenina y Juventudes lo organizan de manera conjunta y con carácter local. Es decir, no mediante concentraciones provinciales, sino en ediciones simultáneas en las ciudades donde el Mini-Basket se practica.

BANDERINES CONMEMORATIVOS

La idea es que intervengan el mayor número de jugadores y jugadoras de cada localidad, en instalaciones o recintos que admitan el montaje de varios o muchos campos de juego: en ellos habrá partidos simultáneos e incluso por relevos y aún reduciendo los tiempos de juego, para que sea mayor el número de actuaciones, los cuales recibirán banderines conmemorativos de este día.

JUEGO PARA NIÑOS

Vemos que es el Mini-Basket. Es, según su propio autor, "un juego creado especialmente para niños que inician su formación deportiva en los juegos de asociación". No varía las normas fundamentales del baloncesto, pero se reducen los tiempos, los campos, la altura de las canastas y el tamaño del balón. Se mantienen por tanto la calidad y la emoción del baloncesto propiamente dicho.

Entre los requisitos personales que se cumplen en el Campeonato Nacional de Mini-Basket son de tener en cuenta la estatura máxima de los jugadores que, según las reglas, no debe sobrepasar 1,68 metros y en cuanto a edades pueden participar los nacidos en 1953 y años posteriores.

SU NACIMIENTO

Con el nombre de Biddy Basket-Ball, fue concebido el Mini-Basket en 1950, en Estados Unidos, por Jay Archer. Tal vez ni pudo sospechar su inventor la rápida expansión que este juego infantil, en sus comienzos y luego como deporte, alcanzaría en su propio país. Hoy día se practica en muchos de América, Europa, Asia



Para estar elegantes en casa y en el lugar de trabajo, resulta imprescindible el conjunto de punto, sea con blusa y boba de un mismo color o en tonalidades diferentes. La maniquí presenta un conjunto manguado NERVA con fibra BAN-LON: blusa celeste de manga raglán corta y escote a caja, y boba en tono café, también de manga raglán.

y Oceanía, y fue por cierto España el primer país que lo adoptó. Francia comenzó a implantarlo hace un año y ahora se pretende extenderlo a Italia. Tras contactos personales con Mr. Archer, la Revista "Rebote" de Barcelona en 1962, divulgó las reglas del Mini-Basket, con lo que facilitó su introducción y un ambiente favorable entre nosotros para este juego. Y como la Federación Española creó el Club Hesperia el cual y en colaboración con la Delegación de Juventudes impulsó la llamada "Operación Cien Mil" para extender el baloncesto en España, se juzgó indicadísimo al efecto implantar el Mini-Basket. Su práctica se extendió a través de los Clubs Hesperia provinciales, de acuerdo con Juventudes y Sección Femenina en la siguiente temporada. En el Palacio de Deportes de Madrid se efectuó un magno festival presidido por el nieto mayor de S. E. el Jefe del Estado, y T. V. E. llevó a todos los rincones primeras imágenes de la presentación de este juego, y el verano pasado, la Primera Convención Nacional del Mini-Basket estudió las experiencias vividas hasta la fecha y determinó la organización del "Día Nacional" que ahora se celebra.

ANTE EL II CAMPEONATO DE ESPAÑA

En la actualidad, y tras los experimentos provinciales, regionales y nacionales se ha convocado el II Campeonato de España para cuya primera fase están inscritos cerca de 700 equipos y la impresión general no puede ser más alentadora. Este deporte, está muy indicado para que lo practiquen también las niñas, y su participación ha de ser numerosísima. Se considera que en la actualidad lo practican ya 70.000 jugadores en toda España, y el valor educativo del baloncesto, en lo físico, en lo formativo total, se halla contenido también en el Mini-Basket, de manera que el practicante puede desarrollar en grado elevado inteligencia, reflejos y habilidad.

VALIOSAS AYUDAS

Como datos de interés en orden al fomento del Mini-Basket puede hablarse de las ayudas dispensadas por el Club Nacional Hesperia. Entre ellas, de 581 juegos de canastas con subvenciones del 40 al 80 por ciento del precio de coste; 9.350 camisetas, con bonificación del 25 por ciento de su coste; entrega gratuita de 6.765 balones de Mini-Basket a los equipos y cesión gratuita o bonificación de otros 300 balones de baloncesto. En septiembre de 1964 se ha celebrado en Madrid un curso nacional de profesores de Mini-Basket, en el que se capacitaron cuarenta profesores para dar cursos de monitores. En distintas provincias se celebraron 21 cursos de monitores, en los que se titularon 926 de éstos; también se ha celebrado 12 cursos de "amigos", en distintas provincias, que han proporcionado 615 títulos de "amigos", y se han repartido gratuitamente 128.000 ejemplares de diversas publicaciones, como Reglas, Manuales de preparación y técnicos, etcétera.

RESUMEN ESTADÍSTICO

Un resumen estadístico elaborado por el Club Nacional Hesperia, y sólo por lo que a la temporada 63-64 se refiere ofrece los siguientes interesantes datos oficialmente controlados: 351 equipos infantiles; 3.510 jugadores, en

ellos; 86 monitores titulados; 110 "amigos" y 529 campos de Mini-Basket en toda España.

EN TARRAGONA

El "Día del Mini-Basket" en Tarragona se anticipará al próximo domingo. El marco no puede ser más precioso. En la Plaza de José Antonio, delante del Ayuntamiento, a las 11,30 de la mañana. Una cita que no pueden olvidar los niños.

EL MARTES, EN REUS

El día 8, festividad de la Inmaculada, el Mini-Basket se desarrollará en Reus, a las 11,30, en las magníficas instalaciones del Reus Deportivo.

SUEÑO

Si está nervioso, el conductor no debe conducir. Y si tiene sueño, es mejor que descanse. Frank Philips locutor de la BBC tuvo su primer accidente en cuarenta años el día del asesinato de Kennedy. Había empezado a trabajar a las cinco de la tarde y no terminó hasta 17 horas después sin la menor pausa. A las diez de la mañana subió al coche para regresar a su domicilio. Se quedó dormido y despertó al chocar contra un coche que venía en dirección opuesta.

Puesto en funcionamiento del nuevo servicio de autobuses urbanos

(Viene de la página seis) al felicitar a la Empresa, hizo votos por la eficiencia del servicio, unido a la prosperidad de los concesionarios.

Las líneas de autobuses

Terminado el acto inaugural, nos pusimos al habla con el señor Travé Montserrat, concesionario del servicio, quien nos manifestó que se establecían cinco líneas, con los nuevos autobuses, que iniciaron la circulación por las calles de la capital, el pasado martes, día 1º de Diciembre. El servicio número 1 lo constituye el trayecto Club Náutico-Portalet, servido por tres autobuses.

El servicio número 2 enlazó el trayecto Plaza de Corsini-Mirador del Campo.

Corresponde al número 3 el trayecto Fábrica de Tabacos-Portalet.

El número 4 constituye el trayecto Plaza de Corsini-Avenida de Colón hasta el final, junto a la montaña de La Oliva y el servicio número 5 es el de playas hasta la Rabassa.

Por lo que respecta, al proyectado servicio con el Llano de la Catedral, que uniría la totalidad de la parte alta con el resto de la población, manifestó el señor Travé que estaba en estudio, dado que por parte del Ayuntamiento deberían realizarse algunas obras, como son la supresión de las aceras a la entrada del Portal de San Antonio, a fin de hacer factible la normal circulación de las unidades, debido a la angustura del lugar. Asimismo se

deberán colocar señales de prohibición de aparcamiento en la calle de los Descalzos y Arco de San Lorenzo, para facilitar la fluidez circulatoria de los autobuses. Esta línea está en estudio y con la colaboración del Ayuntamiento y la empresa es de esperar, se subsanen estas dificultades.

Asimismo se nos manifestó que las cocheras serán construidas en la nueva estación de servicio de la Avenida de Roma, donde se dispondrán del taller de reparaciones y despacho administrativo.

Anteayer, pues, comenzaron a rodar por nuestras calles, los flamantes autobuses, ofreciéndonos ello una prueba más de la pujanza de Tarragona en todos los aspectos.

A las muchas felicitaciones recibidas por la Empresa concesionaria, añadimos la nuestra, deseándole toda suerte de éxitos en este servicio que se inaugura con tan buenos auspicios.

RAIONCESTO

Lista de encestadores

TROFEO AGUIRRE

Cañellas, C. N. R., 82 puntos.
Roig M., C. B. V., 81 puntos.
Guiu, G.—LS., 73 puntos
Blanc, R. D., 62 puntos.
P. Martí, R. D., 59 puntos.
Sigue el pugilato entre Cañellas y Roig M. quedando algo rezagado Guiu y más atrás aún P. Martí. A destacar el avance conseguido por Blanc que parece entrar ya en aquel plan de efectividad característico en él.

CAMPEONATO JUVENIL

Gavaldá, C. B. V. 82 puntos.
Marquet, C. N. R. 76 puntos
A. Ferrer, C. D. V. 76 puntos.
Ciuraneta, C. N. R. 65 puntos.
Bargalló, R. D. 65 puntos.
El vallense Gavaldá si bien permanece en el primer puesto se ve seriamente amenazado por el "plomista" Marquet que se le ha acercado peligrosamente y que por la circunstancia de tener pendiente de jugar un partido y dada la escasa diferencia que les separan, podemos considerar un serio aspirante al liderato.

CAMPEONATO INFANTIL

Florensa, C. S., 20 puntos.
Marimón, C. N. R. 20 puntos.
Salgado, C. S. 19 puntos
Moya, R. D. 18 puntos.
Boqué, C. N. R. 14 puntos.

TROFEO FRANCISCO COLOMAR

CLASIFICACION INDIVIDUAL

AGUIRRE
Guiu, G. — LS. 70 %
J. Vernis, C. N. R. 70 "
Cañellas, C. N. R. 69 "
Blanc, R. D. 66 "
Axet, C. N. R. 60 "
P. Martí, R. D. 50 "
JUVENIL
Balaña, C. M. 57 %
Llavería, R. D. 57 "
Trujillo, U. L. 50 "
Ciuraneta, C. N. R. 50 "

INFANTIL

Cabello, G — LS. 75 %
Saperas, R. D. 59 "

CLASIFICACION POR EQUIPOS

AGUIRRE
C. N. Reus 57 %
Reus Deportivo 42 8 "
Gim. — La Salle, 42 4 "
C. B. Valls 36 "
JUVENIL
C. N. Reus 43 %
Reus Deportivo 36 5 "
C. B. Valls 36 2 "
U. Laboral 35 "
Gim.—La Salle, 32 "
C. D. Vendrell 30 "
Colegio Salle 28 "
Colegio Menor 27 "
INFANTIL
Gimnástico—La Salle 41 %
Colegio Salle 25 "
C. N. Reus 25 "
Reus Deportivo 25 "
C. D. Vendrell 25 "

NUEVO COLCHON

tres estrellas
Modelos
SEMA-65
Con nuevo acabado más elegante más bello único en España...

SEMA

despierte "como nuevo" por las mañanas durmiendo por la noche en un colchón ¡siempre nuevo!

¡...dijo SEMA y se durmió!

conjunto SEMA

sofás cama

somier MORFEO